

## Sinergitas, Polisi bersama TNI dan Masyarakat Laksanakan "Gugur Gunung" di TPU

Achmad Sarjono - [KOTAMALANG.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://KOTAMALANG.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Feb 8, 2023 - 08:19



KOTA MALANG - Sinergitas antara TNI, Polri dan elemen masyarakat di Kota Malang tidak hanya dalam hal menjaga keamanan dan ketertiban, namun juga sinergitas yang dilakukan dalam bentuk lain, seperti menjaga lingkungan dari segi kebersihan dan kenyamanan.

Seperti salah satu komunitas yang berkolaborasi dengan Polsek dan Koramil

Sukun dalam melaksanakan kegiatan sosial kerja bakti di TPU (Tempat Pemakaman Umum) Kecamatan Sukun, Kota Malang ini.

Kerja bakti pada TPU ini melibatkan Babinsa, Bhabinkamtibmas dan warga sekitar yang dipimpin oleh Kanitbinmas Polsek Sukun Polresta Malang Kota Ipda Dian W.

Tampak guyub TNI, Polri dan warga masyarakat berbaur mencabuti rumput, memotong dahan pohon untuk mencegah agar tidak tumbang saat musim penghujan.

"Apa yang kami lakukan hari ini adalah bentuk kegiatan "Gugur Gunung", salah satu upaya penguatan sinergitas TNI-POLRI dan masyarakat sesuai petunjuk dan arahan bapak Kapolresta Malang Kota kepada kami anggota Binmas," ujar Ipda Dian, Selasa (7/2).

Ia menambahkan memasuki musim hujan banyak pohon besar yang memiliki ranting dan daun lebat sehingga di khawatirkan rawan tumbang yang dapat membahayakan masyarakat setempat.

"Masih ada potensi hujan di Kota Malang, jadi kami memangkas dahan agar jika sewaktu- waktu hujan disertai angin tidak mudah tumbang dan membahayakan warga sekitar," tambahnya.

Sementara itu di tempat terpisah, Kapolresta Malang Kota Kombes Pol Budi Hermanto mengatakan apa yang dilaksanakan oleh anggota jajaran Polsek Sukun ini adalah sebagian dari wujud nyata hadirnya Polisi di tengah masyarakat.

Kombes Budi Hermanto menyebut kegiatan ini juga merupakan kepedulian Polri terhadap lingkungan dimana mereka bertugas.

"Bukan hanya menjaga kamtibmas, sinergitas TNI Polri dan masyarakat juga diperlukan selain untuk rasa aman juga rasa nyaman di lingkungan, salah satunya kerja bakti membersihkan lingkungan tempat tinggal," ujar Kombes Budi.

Ia berharap sinergitas kegiatan soasial yang sudah berjalan ini, akan terus dilaksanakan ke wilayah-wilayah lain.

"Kami harap masyarakat juga peduli lingkungan, salah satunya dengan cara menjaga kebersihan di lingkungan tempat tinggal masing - masing," pungkas Kombes Budi Hermanto. (\*)